
Herr KVR Freier erläuterte, dass derzeit das Hochwasser-/Starkregenereignis im 
Rhein-Sieg-Kreis durch die Verwaltung noch evaluiert werde. Es bestehe ein ständiger 
Austausch mit den Hilfsorganisationen und der Stabstelle Wiederaufbau. Die 
Erstellung eines abschließenden Berichts, sei derzeit noch nicht bestimmbar. 
 


